
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0708/2023

Coacalco, Estado de México, 14 de julio de 2023

**LOCALIZA POLICÍA DE ALTA MONTAÑA Y AGRESTE DE LA SECRETARÍA DE
SEGURIDAD A DOS PERSONAS EXTRAVIADAS EN EL PARQUE ESTATAL
SIERRA DE GUADALUPE**

- *Ambos fueron hallados en buen estado de salud.*
- *Un llamado de auxilio posibilitó dar con su paradero.*

En atención a un llamado de auxilio, elementos de Alta Montaña y Agreste de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron a dos jóvenes que se extraviaron en las inmediaciones del Parque Estatal Sierra de Guadalupe Coacalco.

Los hechos ocurrieron el día de ayer alrededor de las 20:40 horas, cuando la Policía Estatal fue notificada sobre dos personas que al parecer estaban perdidas en la Cañada de Cuajimalpa y Veredas. Enseguida, con los datos aportados una célula inició el despliegue de búsqueda.

Tras la movilización, los uniformados dieron con el paradero de los dos visitantes de 18 años de edad, quienes fueron trasladados a la entrada principal del parque, donde arribó una ambulancia.

El personal médico confirmó que no tenían lesiones graves que afectaran su estado de salud. Después del diagnóstico, se retiraron con el padre de uno de ellos, por sus propios medios.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.